

Seria Advertencia Hace Rusia Contra los EE.UU.

MOSCU, julio 31 (UPI).— La Unión Soviética hizo hoy agudas advertencias a Washington en el entendido de que no teme sanciones comerciales, intentando al mismo tiempo aislar a Estados Unidos de sus aliados euopeos en la campaña por los derechos humanos.

Mensajes fueron transmitidos por el Viceministro de Relaciones Exteriores, Anatoly Kovalev, en una conferencia de prensa oficial convocada para celebrar mañana el Tercer Aniversario de la firma de los Acuerdos de Helsinki sobre seguridad europea.

Kovalev, respondiendo a preguntas que se le formularon sobre la cancelación dictada por el Presidente norteamericano, Jimmy Carter, de la venta de computadoras ultramodernas norteamericanas a la Agencia Noticiosa Soviética TASS, manifestó: "Quisiera hacer hincapié en que la Unión Soviética no obtiene ganancias especiales del comercio soviético - norteamericano. El comercio es una empresa ventajosa mutuamente, y en caso de necesidad podemos encontrar otros socios en los que se puede confiar suficientemente".

Alza Moderada en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 31 (UPI). Un alza moderada en los indicados económicos del Gobierno correspondientes a junio y una predicción oficial de que es de dudar que haya una recesión económica en el futuro inmediato hizo que los precios de las acciones subieran en un amplio frente en la Bolsa de Nueva York, en una sesión de bastante actividad.

Sigue Baja Cotización del Dólar en Mercados Europeos

LONDRES, julio 31 (AP). La cotización del dólar era baja en general al abirse hoy las operaciones en los mercados cambiarios europeos, luego de que el signo monetario estadounidense sufriera una caída sin precedentes en el de Tokio.

El precio del oro, por su parte, declinó algo en Londres, después de un alza récord registrado durante el fin de semana. El dólar se cotizaba a 191,80 yens al abirse las operaciones cambiarias en la capital japonesa, llegó a un tope de depresión de 190,30 durante la jornada y cerró a 190,80, contra la paridad de 192,125, registrada al cierre del viernes último.

Multarán a Dueños de Perros que Hagan sus Necesidades en la Calle en N. York

NUEVA YORK, JULIO 31 (AP). El Alcalde Edward I. Koch ha asignado 2.500 agentes al cumplimiento de una ordenanza estatal, que impone multas entre 25 y 100 dólares, a los dueños de perros, que dejen las heces fecales de sus animales en la vía pública.

Departamento de Estado Hace una Severa Crítica a Sadat

WASHINGTON, julio 31 (AP). El Departamento de Estado norteamericano, en su crítica más severa al Presidente egipcio Anwar El-Sadat, desde que éste visitara Jerusalén, se declaró hoy "muy decepcionado" por el hecho de que el Gobierno de El Cairo se negara a continuar las negociaciones de paz para el Medio Oriente.

Unidos a la declaración de El-Sadat en el sentido de que no podría haber más negociaciones mientras Israel no aceptaba devolver todos los territorios árabes conquistados en la guerra de 1967. La decisión adoptada en Camp David, y comunicada telefónicamente a Hodding Carter, vocero del Departamento de Estado, informa que Vance se trasladará primero a Jerusalén para conversar con el Primer Ministro israelí Menahem Begin y posteriormente a El Cairo para reunirse con El-Sadat.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY. CONTESTAN DISPAROS. París, julio 31. Dos hombres disparan mientras que otros dos están caídos en un instante del ataque de la policía contra los terroristas armados que se atrincheraron y tomaron rehenes en la Embajada de Irak en París, esta mañana.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY. BALACERA EN EMBAJADA. París, julio 31. Policías corrieron a ponerse a salvo de la balacera, durante el tiroteo ocurrido esta mañana en el frente de la embajada de Irak, París. El hombre en el suelo es un guardia de seguridad, que murió. A la derecha, el jefe de la escuadra francesa.

Dos Muertos en Tiroteo en Embajada de Irak en París

PARIS, julio 31. (AP). Fuerzas iraquesas de seguridad abrieron fuego hoy contra un terrorista de habla árabe que se había entregado a la policía francesa, tras haber ocupado durante un día la Embajada iraquesa aquí, dijeron las autoridades.

Un Guardia de Seguridad iraqués y un agente de la Policía francesa perecieron en el tiroteo subsiguiente, y el terrorista resultó herido de gravedad, dijo el Comisionado de la Policía Marcel Leclerc.

Multimillonaria Cristina Onasis se Casa Hoy con Ruso

MOSCU, julio 31. (UPI). La multimillonaria naviera Cristina Onassis, que mañana se casará con el ruso Sergei Kazouov en una ceremonia simple de numerosas parejas en uno de los palacios de bodas de Moscú, dijo que espera encontrar paz y tranquilidad detrás de la cortina de hierro.

Después de una conferencia de prensa prevista en el Salón para Banquetes del Hotel Intourist, la joven de 27 años y su tercer marido, de 37, planean partir para una luna de miel de dos semanas en Siberia.

Plaga de Langostas Amenaza Barrer el Cuerno de Africa

HARGEISA (Somalia), julio 31. (UPI). Devastado por el hambre, la guerra y el desplazamiento de millones de refugiados, el Cuerno de Africa enfrenta ahora inmensas mangas de langostas que pueden llegar a barrer millones de hectáreas de sembradíos.

Bloqueadas por un inusualmente fuerte monzón, millones de langostas están actualmente posadas en la zona montañosa próxima a las costas del Golfo de Adén. La región es tan escabrosa que los aviones de fumigación no pueden penetrar en los valles para atacar a las langostas.